

Reciben en Cuba nuevo donativo de medicamentos de la India



Fotos: Prensa Latina.

La Habana, 5 mar (RHC) El embajador de la India, Armstrong Changsan, recibió y entregó este miércoles a autoridades cubanas el tercer cargamento de medicinas que donó el gobierno y pueblo indios en gesto de ayuda solidaria.

“Me siento feliz que la India pueda asistir a Cuba en estos tiempos críticos, especialmente con la donación de medicamentos entre otros productos”, manifestó el embajador Armstrong Changsan en reseña a Prensa Latina.

“Como debes saber, la India es la llamada Farmacia del Mundo ya que produce enormes cantidades de medicinas y vacunas, que suministra a todo el mundo”, comentó el jefe de Misión.

Esta es la tercera donación de este tipo de cuatro otorgada por el gobierno indio. La primera arribó en enero vía aérea -al igual que esta-, en tanto la segunda y la cuarta vienen por barco porque son muy voluminosas, explicó el Embajador Changsan.



Las que llegarán vía marítima lo harán en abril y mayo, respectivamente, indicó el diplomático.

Este cargamento contiene, entre otros, medicamentos para la circulación, como la Heparina, anestésicos (Profosol), antibióticos (Ceftriaxona), corticoides (Dexametasona, Hidrocortisona), ampulas de Sulfato de Magnesina, de Ácido Tranexámico y de Bicarbonato de Sodio.

Tras la llegada del primer donativo de medicamentos en enero, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, agradeció el gesto humanitario y lo calificó de “ejemplo de la amistad existente entre las dos naciones”. Ese cargamento incluyó antibióticos, antipiréticos, analgésicos, soluciones orales y relajantes musculares, destinados a las provincias afectadas por el paso del ciclón Rafael, en noviembre pasado.

En junio de 2024, las autoridades indias también enviaron a Cuba 90 toneladas de nueve ingredientes farmacéuticos activos, para la producción de antibióticos esenciales, valoradas en 10 millones de euros.



La carga fue entregada a uno de los laboratorios del Grupo BioCubaFarma, para la fabricación de medicamentos demandados por la población de la Isla, como Amoxicilina, Cefalexina, Cefixima en cápsulas y en suspensión; fármacos inyectables como Ceftriaxona, Cefuroxima y Ceftazidima, con una cobertura de seis a 12 meses.

Changsan aprovechó esa ocasión para afirmar que “la entrega del donativo constituye un ejemplo de la hermandad entre ambas naciones durante seis décadas, basadas en el respeto y puntos de vistas compartidos en materia económica y política.”

Cuba ha mantenido nexos diplomáticos con la India durante 65 años. Esta es una de las primeras naciones asiáticas en reconocer y establecer vínculos con el Estado cubano tras el triunfo revolucionario de 1959.

En la ceremonia por el aniversario de esos nexos bilaterales (oficializados el 12 de enero de 1960), el embajador Changsan, destacó la cooperación y amistad que ha caracterizado estas seis décadas y media.



El jefe de Misión afirmó en ese momento: “Valoramos nuestra sólida relación bilateral y esperamos seguir trabajando juntos para abordar los retos comunes y explorar nuevas vías de cooperación en los próximos años».

La India es uno de los 20 primeros socios comerciales de Cuba y entre los 32 millones de dólares en exportaciones, en el periodo 2023-2024, predominan los productos farmacéuticos y químicos, según datos del Ministerio de Comercio de esa nación del Sur de Asia.

Además de convenios bilaterales en diversos campos, Nueva Delhi ha concedido a Cuba importantes líneas de créditos destinadas a la ejecución de proyectos en el sector agropecuario y de las energías renovables. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378074-reciben-en-cuba-nuevo-donativo-de-medicamentos-de-la-india>



Radio Habana Cuba